

第1080回 平成21年8月5日(水)

本日のプログラム

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| 1. 点鐘 | 6. 8月のセレモニー |
| 2. 国歌斉唱 | 7. 幹事報告 |
| 3. ロータリーソング
「手に手つないで」 | 9. 出席報告 |
| 4. 四つのテスト | 10. 委員会報告 |
| 5. 会長の時間 | 11. フォーラム
「会員増強について」 |
| 6. ハッピーBOX披露 | 12. 点鐘 |

8月12日(水) お盆特別休会

8月19日(水) 会員卓話「福井輝文君」

8月26日(水) 会員卓話「太田忍君」

佐土原ロータリー月間テーマ

【会員増強拡大月間】

第1079回の記録

平成21年7月29日

会長の時間

柳田 光寛 会長

みなさんこんにちは、本日は1079回目の例会です。

まず初めに、本日のお客様を紹介させて頂きます、宮崎中央RCから黒木会長と本年度の地区大会実行委員長の押川さんです。

さてここ一週間ほど戻り梅雨というか、本当は梅雨が明けて無かったのではないかと思えるような天気が続いております。山口や福岡のほうでは大雨による甚大な被害が出ています、数年前には宮崎県内でも台風による大雨の為各地で河川の氾濫等による大きな被害が出ました、私の実家もその時床上浸水をしましたがその後の片づけは本当に大変でした。きれいに片づけてもやっぱり臭いはなかなか取れなかったように思います。そこでこれからが本番の話になります。

今日は、お香について話させて頂きます。

お香の歴史は古く今から約1400年前に淡路島に香木が漂着したのが始まりとされており、今でも淡路島や大阪の堺あたりにお線香メーカーがたくさんあります。その後鑑真が中国より様々な仏典と香料を伝えたのが奈良時代、平安時代になると貴族の間で香を嗜むようになり、衣服や部屋に香りをつけたり、香道が確立されました。因みに香道ではお香の香りを嗅ぐことは「聞く」と言います。昔は、入浴もままならなかつたようですので、体臭防止や鎧や武具に香を焚き込むことで邪気を払うといった目的も含まれていたようです。

現代になって、新しい香の使用方法として西洋からアロマテラピー（香りによる治療）がもたらされました。それは香の匂いを嗅ぐことによって、精神の安定や肉体の治癒をはかったのです。

ヨーロッパでは、紀元前より利用されておりましたが、19世紀の半ばにその効果が科学的に立証された後、大変注目されるようになりました

お香にはとてもたくさんの種類があります。

大きく分類すると、火を直接点火するタイプと、香炉を使って間接的に熱を加えるタイプ、火を使わないタイプに分けることが出来ます。仏教で使うおなじみの「お線香」や「焼香」も、お香の仲間です。洋風の「インセンス」はお線香を改良して作られたお香です。「お線香」と「インセンス」は、本体に直接火を付けて使います。「焼香」は、焼いた炭の上にのせることによって、直接火を付けて使います。焼いた炭に乗せる焼き方は、お香の歴史では一番古い方法と言われています。あまりなじみが無いと思いますが、古い形のお香である「練香（ねりこう）」、香道で焚く「白檀」や「沈香」などの香木は、間接的に熱を加えて使うタイプのお香です。着物に香りを移す「匂い袋」も、火で焚きませんが中身はお香が入っているので、お香の仲間です。

雨の多いこの時期、部屋の換気もなかなか出来ないこともあります、そういう時はお香を焚いてみるのは如何でしょうか？加齢臭対策にもなりますよ。



SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

幹事報告

荒武 義博 君



※例会変更通知～

- 都城 RC～休会の案内 8月14日（金）*お盆の為
- 都城北 RC～例会場変更案内
8月4日（火）霧の蔵ブルワリー
*納涼例会の為 休会の案内 8月11日（火）
- 都城西 RC～休会の案内 8月12日（水）*お盆の為
※ガバナー事務所～8月ロータリーレート=94円
- ※高鍋 RC/ 西都 RC～8月例会案内
- ※宮崎北 RC～
創立40周年記念式典・祝賀会のご案内
(登録のお願い) ○詳しくは次週案内いたします。

☆泰ガバナ一年度地区大会の案内

及び参加のお願い☆

押川鉄一郎 実行委員長



「5つのS」を基本に開催致します。皆様のご理解とご協力を心よりお願い致します。

員卓話

梶田 與之助 君



会員増強活動についての意気込みやお孫さん達の奮闘振り等を話して下さいました。

四つのテスト

「言行はこれに照らしてから」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

出席状況 第1075回

平成21年7月1日（水）

会員数	26名
(免除会員除)	24名
出席者数	23名
欠席者数	4名
出席率	95.0%
マークアップ	1名
修正出席率	100.0%

MEMO

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい...

ハッピーボックス披露

- ※梶田與之助君～ポールハリスフェローへ「1千ドルを致します。トータル3千ドルになりました。今後も貢献出来る様に精進いたします。」
- ※岩切正司君～公式訪問報告書掲載「広告料」クラブ財政に貢献いたします。「ニコニコへ」
- ※正岡文郁君～「暑い夏健康には充分気をつけて乗り切りたいですね。」「財団へ」
- ※梶田與之助君～「柳田会長年度は完全出席する事を努力いたします。」「財団へ」
- ※垂水敏雄君～蒸し暑さに負けず頑張りましょう。「米山へ」

委員会報告

- 出席報告

佐藤 高元 君

- 会員増強委員会

梶田與之助 君
7月18日（土）6名の参加にて委員会を行いました事をご報告いたします。

- 宮崎北 RC 40周年式典参加について

岩切 正司 君
佐土原RCにとって親クラブである宮崎北RC 40周年記念式典には「親の法事」と同じ認識で全員参加致しましょう。

☆濱田松太郎さん永い間

～ありがとうございました～ ☆



佐土原クラブの設立時からロータリー活動に活躍して来られました濱田松太郎さんが前年度末で退会されました。我がクラブの最高齢者でしたが、出席率も良くクラブの模範としていた人でしたので残念です。しかし体力の衰えが理由で今回やむなく退会しなくてはならなくなってしまいましたが、今後佐土原クラブの名誉会員として例会等に参加して頂きたいと思います。